

## Aktuelles

### Neubesetzung der Ausschüsse bei der Bundesrechtsanwaltskammer

Das neu gewählte BRAK-Präsidium hat mit Wirkung ab dem 1.1.2024 die Ausschüsse bei der Bundesrechtsanwaltskammer neu besetzt.

Diese Ausschüsse beraten das BRAK-Präsidium zu Fragen aus ihrem jeweiligen Fachgebiet. Insbesondere bereiten sie für das Präsidium BRAK-Stellungnahmen zu Gesetzentwürfen und Gutachten zu einzelnen berufspolitischen Fragestellungen vor. Häufig nehmen Ausschussmitglieder als Experten an Anhörungen in Ministerien oder im Parlament teil. Die Ausschussmitglieder werden auf vier Jahre berufen und arbeiten ehrenamtlich. Die jetzige Berufenungsperiode endet am 31.12.2027.

Wir freuen uns, dass aus dem Kreis der Mitglieder der Hanseatischen Rechtsanwaltskammer folgende Mitglieder in folgende Ausschüsse und Arbeitsgemeinschaften berufen wurden; den Mitgliedern gilt der Dank für ihre Bereitschaft, sich in diesen Ausschüssen berufspolitisch zu engagieren:

- Frau Dr. Kenter: Ausschuss Abwickler/Vertreter
- Herr Dr. Oelschlägel: Anwenderbeirat beA
- Herr Dr. Salamon: Ausschuss Arbeitsrecht
- Frau Andrea Meyer: Ausschuss Berufsbildung
- Herr Holle: Ausschuss Bewertung von Anwaltskanzleien
- Herr Kury: Vorsitzender des BRAO-Ausschusses
- Herr Dr. Lemke: Ausschuss Europa
- Herr Dr. Cording: Ausschuss Europa und Ausschuss Menschenrechte
- Herr Andresen: Ausschuss Geldwäscheprävention
- Herr Dr. Tielmann: Ausschuss Gesellschaftsrecht
- Herr Dr. Zurheide: Ausschuss IT-Recht
- Frau Gerdes: Ausschuss Insolvenzrecht
- Herr Dr. Heerma: Ausschuss Insolvenzrecht
- Frau Dr. Braun: Ausschuss Kartellrecht
- Frau Dr. Krämer: Ausschuss Rechtsanwaltsvergütung
- Frau Dr. Lorenzen: Ausschuss Rechtsdienstleistungsgesetz
- Herr Appel: Ausschuss Schuldrecht
- Herr Dr. Tyarks: Ausschuss Steuerrecht
- Herr Dr. Hiéramente: Ausschuss Strafrecht (Strauda)
- Herr Dr. iur. h.c. Strate: Ausschuss Verfassungsrecht und
- Frau Dr. Wienhues: Vorsitzende des Ausschusses Verwaltungsrecht und Arbeitsgemeinschaft Sicherung des Rechtsstaats.

Über die Besetzung des neuen Ausschusses „Urheber- und Medienrecht“ wird noch entschieden.

Unsere Mitglieder Herr Dr. Greve (Ausschuss Steuerrecht), Herr Dr. Haas (Ausschuss Arbeitsrecht), Herr Dr. Islam (Anwenderbeirat besonderes elektronisches Anwaltspostfach), Frau Dr. Lange (Ausschuss Schuldrecht) und Herr Ludwig (Ausschuss Gesellschaftsrecht), die viele Jahre in den Ausschüssen der BRAK mitgewirkt haben, hatten sich nicht um eine Wieder-Berufung beworben. Ihnen danken wir herzlich für ihr jahrelanges Engagement in den Ausschüssen.

Die aktuelle Besetzung der Ausschüsse bei der BRAK können Sie auf der Internetseite der BRAK im Bereich [Ausschüsse](#) einsehen.